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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
in Magdeburg gibt es in einigen Stadtteilen ein Geschäftsstraßenmanagement. Die Stelle 
des Geschäftsstraßenmanagements in der Neuen Neustadt ist derzeit unbesetzt. Des 
Weiteren ist die Trägerschaft für das Geschäftsstraßenmanagement alle zwei Jahre neu 
auszuschreiben. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Zu wann wird das Geschäftsstraßenmanagement in der Neuen Neustadt wieder 

besetzt sein? 
 

2. Wann wird eine Neuausschreibung der Förderung für das 

Geschäftsstraßenmanagement in den einzelnen Stadtteilen stattfinden? 
 

3. Nach welchen Kriterien erfolgt die Trägerauswahl? Welches Gremium trifft die 

Auswahl? Bitte sowohl die Kriterien als auch die teilnehmenden Funktionen des 
Auswahlgremiums auflisten. 

 
4. Kann eine Einbindung von Stadtteilakteuren bzgl. der Entscheidung für die 

Trägerauswahl in Betracht gezogen werden? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 
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